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del inundo, de hecho /os pasos 
previstos do tiempo p,-,m codo 
vuelta, ibtm saliendo segué lo 
calculado. Lo que ocurrió, es 
(fue el último cuatrocientos, se 
aflojo demasiado ie cerrera y se 
acabó en esas décimas que ie 
separan a Ovett de su propio 
record mundial. Por mi parte, 
me mantuve emparejado con el 
neozelandés Jhon Walker, 
durante toda ia carrera y en los 
últimos cien metros le rebase 

José Lurs González 
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entrando en segunda posición, 
tn todo momento Ovett se 
mantuvo en cabe/a, ayudado 
por Walker en los primeros 
metros sacándose una diferen
cia de un segundo y veinte 
centésimas. Me encontré 
p si coló pícame nte can sado 
durante ia prueba y no intenté 

. ir más adelante. La culpa de qu 
se bajara tanto de ritmo en la 
última vuelta, fué de ios pasos 
tan rápidos, que fueron, dema
siado fuertes." 

Sobre ei recor nacional de ia 
mil la , c o n s e g u i d a por el 
toledano en Oslo, que es la 
segunda mejor marca mundial 
dei año y cuarta de todos los 
lempos, grandes han sido los 

elogios que los medios de': 
'. comunicación han dedicado al-

adeta del Asland, Esta prueba? 
ha sido considerada como la"" 

- milla más ráp ida a nivel 
mundial, aunque no se haya" 

' batido ei record del mundo. 
Nada menos que cuatro atletas 
de los que participaron en 
Osle, estaban entre los diez 
mejores en el ranking mundial. 
En ei presente cuadro, los diez 
mejores de todos los tiempos: 

Atleta Marca Nacionalidad Lugar y fecha 
S. Oven 3'48"8 Gran Bretaña Oslo, 1 / 80 
S. Coe 3'48"35 Gran Brelaña Oslo, 1 7 7 79 
J . Walker 3'49"4 Nueva Zelanda Golebroq, 12 8 75 
J . L. González 3'49"67 España Oslo, 11 7 81 
S. Scott 3'49"68 Estados Unirlos Oslo, 11-7-81 
T. Barbour 3O0"34 Eslados Unidos Oslo. 11-7 81 
S. Cram 3'b0"38 Gran Brelaña Oslo, 11-7-81 
T. Wessinqhage 3'50"56 Alemania Federal 1 ondres, 31-8-79 
Griben Bayi 3'51"0 Tanzania Kingston, 17 5 75 
.James Ryun 3'51"1 Estados Unidos Baskerfieid, 23 6 67 

Aurelio G . C A S T R O 

Tras una difícil campaña 

Vicente Fernández, 
entrenador del Toledo 
Juvenil, satisfecho con 
resultados obtenidos 
• A pesar de la reciente creación del equipo, han 
conseguido ser segundos en la Liga 

. Para Vicente Fernández entrenador del Toledo Juvenil 
no ha sido -este su primer año come preparador de un 
equipo de fútbol A sus 28años lleva 13 entrenando equi-
equipos, desde que comenzara a entrenar infantiles 
cuando tenía 15años. A tos 22 comenzó a entrenar, más 
enserio, a. equipos federados. A entrenado cuatro tem
poradas al Titán de Ajofrin, al Mocejón /a temporada pa
sada y este año ai Toledo Juvenil. Es una persona total
mente entregada a su trabajo en los juveniles del Toledo, 
siendo su gran ilusión que sus jugadores puedan ascen
der al primer equipo. Esta temporada el Toledo Juvenil 
ha conseguido ser segundo en la Liga y segundo en la 
Copa. Sise tiene en cuenta que este es el primer año que 
ei Toledo tiene un equipo juvenil, tras unos años de vacío 
los resultados obtenidos han sido bastante buenos. 

"La Región"': ¿Satisfecho 
con los resultados de tu equi
po? -Ei resultado del trofeo de 
Copa ha sido bueno ya que ha 
habido mucha emoción hasta 
el útímo partido por lo incierto 
de la clasificación, y me ha sido 
sumamente grato observar la 
superación de la U.D. Santa 
Bárbara respecto a la Liga, ya 
que en el trofeo de Copa esto 
ha dado más emoción a los 
equipos participantes. 

P -¿En general, que te ha 
parecido la actuación de tu 

-equipo? 
. R -La actuación del equipo 

ha sido buena, ya que se reunid 
un- grupo de jugadores que 

nunca se habán conocido y a lo 
larqo de la temporada se ha 
conseguido hacer de estos un 
grupo de amigos , de los 
cuales para la próxima tempo
rada casi todos p o d r á n 
participar en la Liga, con la 
esperanza de conseguir más 
éxitos de ios consguidos este 
año. 

P -¿Con qué plantilla has 
contado? 

R -Empezamos con 22 juga
dores, de los cuales tuvimos 
que dar la baja a 14 después de 
j-ugar el primer part ido 
amistoso contra el Calavera pa
ra intentar hacer un equipo 
más potente. 

P ¿Cual es la procedencia 
de los jugadores? 

R Al estar fichados cas. 
todos los jugadores de Toledo, 
capital por ¡os tres equipos ju 
veniles que hay en Toledo, se 
tuvo que Pechar mano de 
jugadores de la provincia para 
intentar hacer un equipo 
fuer te . 
Estos jugadores son: José y 
Fernando del Mocejón, Michel 
de San Pablo de los Montes, 
Payo I, Payo ll y Pedro dei Pul
gar 

P -¿Has tenido a l g ú n 
problema para mantener el 
equipo? 

R -No, oorque la directiva 
del C.D.: Toledo ha visto que 
trabajando la cantera con efica

c i a siempre será rentable de 
hará al primer equipo, ya gue 

Con que pase un jugador al ' 
primer equipo, se sufragan-, 
todos los gastos que ei equipo' 
juvenil ocasione. 

P -¿No crees que e! que sean 
tres o cuatro jugadores los que 
pasen al primer equipo, puede 
crear algún tipo de fustración 
en los los demás jugadores? 

R -Creo que no la puede 
crear, ya que esta temporada 
de cuatro jugadores que han" 
cumplido la edad reglamentaria 
para ser juveniles, fian pasado 
dos jugadores al primer equipo, 
José Luis y de La Cruz. Para 
los demás compañeros esto es 
un revulsivo que les hace poner 
más interés en la contienda y 
en los entrenamientos. Ellos 
saben que no pueden tener 
ninguna fustración, puesto que 
todos los directivos los están 
dando ánimos para que no 
decaigan "en su empeño y sa
ben que quieren lo mejor para 
ellos, y si algún jugador no 
pudiese pasar al primer equipo 
por la edad y por la falta de • 
experiencia, pasarían cedidos a 
otros clubs para que se fuesen 
rodando. 

P -¿Volviendo a la competi
ción cómo es que la Copa ha 
terminado fuera de temporada? 

R -Esto ha sido debido a un 
fallo de Sa Federación, ya que 
ha habido un intervalo de tiem
po entre la finalización de la Li
ga y de la Copa, que unido a la 
huelga de arbitros, ha supuesto 
que ia Copa acabase 3 domin-

- gos después de cerrar ia tem
porada oficial 80-81. 

P -¿Qué nivel de prepacíón 
has visto en los arbitros que 
han pitado tu equipo? 

R -El nivel ha sido bueno, 
aunque han cometido algunos 
fa l los , deb ido a que se 
encuen t ran muy 
desamparados en esos pueblos 
de Dios, donde .el públ ico 1 

achucha mucho y la mayoría 
de ¡as veces se encuentran 
totalmente desprotegidos 

P -Y ia afición, ¿apoya a los 
equipos juveniles? 

R -Por regla general las 
aficiones de todos los equipos 
de fútbol solo se preocupan 
del primer equipo y cuando 
este va bien, y no se dan 
cuentan- que los jugadores que 
precisan más apoyo son los 
que comienzan, ya que estos 
se desmoralizan más fácilmen
te sí no oyen los gritos de 
aliento de su afición 

P -¿A nivel federativo tenéis 
algún apoyo? 

R -A nivel federativo no le 

s 

puedo decir si recibimos apoyo 
ya que esto ¡o lleva la directiva. 
Lo que sí le puedo decir es que 
ahora mismo tenemos un pro-' 
blema con el Colegio .Castella
no de Arbitros ya que durante 
la celebración de la Líqa y de ia 
Copa nos desplazamos a dos 
partidos. Portillo y Fuensaiida a 
los cuales no se presentó el 
colegiado de turno. Como 
comprenderas ei C D . Toledo 
hizo ¡a reclamación de los gas
tos ocasionados con este des
plazamiento ai reíeo4o colegio, 
y la contestación que -hemos 
referido es que esta nos lo tiene 
que abonar la Delegación de 
Toledo. A su vez, después de 
reclamado a Sa Delegación de 
Toledo nos comunicaron que 
era cosa de Madrid. Todavía no 
sabemos a quien nos tenemos 
que dirigir, 

P -¿Los juveniles se pueden 
mantener con sus propias 
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R -Ei resultado on el Trofeo 

de la Copa ha sido bueno, ya 
que ha habido, mucha emoción 
hasta el último partido por lo 
incierto de la clasificación y me 
ha sido sumamente grato 
observar la superación de la 
U.D. Santa Bárbara respecto a 
la Liga ya que en el trofeo de ía 
Copa ha dado más emoción a 
los equipos participante. 

P ¿Vas a continuar entre
nando ai grupo? 

R - S i , cont inuaré hasta 
mientras vea que soy necesario 
y observe que al primer equipo 
vayan pasando jugadores de ia 
cantera ya que si esto no 
sucediese sería porque mi labor 
al frente del equipo juvenil no 
sea Sa adecuada. 

P -¿Que proyectos tienen pa
ra la siguiente temporada? 

R -Seguir con los juveniles, 
intentar hacer un equipo que 

Equipo del Toíedo juveni l , que ha consegu ido muy buenos resul tados esta 
temporada 

taquillas? 
R El Toledo juvenil no se 

puede mantener con las taqui
llas que hace puesto que estas 
son escasas y todo se lo llevan 
los viajes y el arbitraje. El 
dinero que nos falta lo cubre eJ 
primer equipo. 

P -¿Satisfecho con el resul
tado obtenido por tu equipo en 
la Copa? 

quede campeón provincial y lu
char en la fase de ascenso para 
conseguir la meta que el Club 
Deportivo Toledo se ha fijado 
(que es mantener un equipo en 
la 1 a División Nacional de juve
niles para que los jugadores 
que salgan de este grupo no 
noten tanto ei salto como lo 
puedan notar en la 1a provin
cial. 

PENA QUINIELISTICA 
"XX XX" de TOLEDO 

TEMPORADA 1.381-82. 
N O R M A S por ias que se regirá esta P E Ñ A . 
1 o . - La jugada m í n i m a por jornada será de mil pesetas y 
un m í n i m o de diez jornadas. 
2 o . - Los repartos de premios se harán efectivos .cada 
ciclo de diez jornadas. 
3 o , - Quienes deseen participar han de hacer efectivo el 
importe .del primer c íe lo , antes dei día 20 de Agosto de 
1.381. fecha en que quedará cerrada las inscripciones. 
4 o .- Para el abono de los siguientes ciclos comunicare
mos a cada socio por correo, la fecha tope del pago, los 
que en esta fecha no hayan hecho efectivo el pago no 
podrán jugar hasta otro cíelo. 
Es importante saber con ante lac ión cuántos son los que 
juegan, ya que ello determina la cantidad que juega la 
P E Ñ A en total. 
5 o . - La organización de la PEÑA se reservará un 3% del 
importe de los premios para gastos. 
6 o . - Los pagos se pueden realizar en la c / c n° 13.478/271 
del Banestao o bien a los Srs . Calvo o M u ñ o z previo reci
bo. 

D IRECCIONES 
D. Mariano Calvo 

Hombre de Palo 9 y 
D. Antonio M u ñ o z 

Armas 16 ambos en Toledo 
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